



DR. COLETTE CAMENISCH

HIGH END PFLEGELINIE

SIE GILT ALS UMWERFEND SCHÖN, gefährlich intelligent und Meisterin ihres Fachs: Dr. Colette Camenisch sorgt mit Ihrer Clinic Beethovenstrasse dafür, dass die Welt etwas schöner wird, wobei man sich bei der ehemaligen Unfallchirurgin darauf verlassen kann, mit allen Bedürfnissen der plastischen Chirurgie in den besten Händen zu sein. Nun lanciert Dr. Camenisch eine eigene Pflegelinie. «Cosmetic Cell Concept» oder kurz «CCC» setzt als Präzisionskosmetik mit hochaktiven, natürlichen Wirkstoffen neue Massstäbe im Anti-Aging-Bereich der Cosmoceuticals. Anfang 2019 soll die neue Kosmetiklinie am Markt eingeführt werden.

– Beethovenstrasse 9, Zürich, Tel. 044 545 14 44, www.colette-camenisch.com



THE NAIL BAR

ZEIGT HER EURE HÄNDE

MIT IHREM ERFOLG IN DER WESTSCHWEIZ setzt The Nail Bar ihre Expansion in der Deutschschweiz fort und hat Ende November beim Talacker in Zürich eröffnet. Hier dreht sich alles um die perfekte Maniküre und Pediküre, ob mit oder ohne Termin und in herrlich unkomplizierter Atmosphäre samt Tee- und Sirupbar. Täglich bis 20 Uhr und samstags bis 18 Uhr lassen sich hier Hände und Füße auf Vordermann bringen, polieren und lackieren; die riesige Nail Bar bietet für jeden das Richtige, jeweils mit Preis für Hände oder Füße (ab Fr. 19.90) sowie mit Kombiangeboten wie etwa «Princess & Queen» für junge Damen und ihre Mütter. Professionell, einfach, glamourös und mit Augenzwinkern ein herrlich kreatives Konzept.

– Talacker 24, Zürich, Tel. 044 212 84 84, www.thenailbar.ch

PHOTOS: ZVG

KOLUMNE

Von

Dr. med. Bettina Kerbler



Winterzeit ist Laserzeit

Laser ist nicht gleich Laser. Es gibt viele unterschiedliche Geräte für medizinische Behandlungen mit ebenso unterschiedlichen Einsatzmöglichkeiten. Ich will Sie nicht mit physikalischen Theorien langweilen – das Grundprinzip ist einfach erklärt: Jeder Laser sendet gebündeltes Licht an eine gewisse Zielstruktur, die dieses Licht absorbiert und dadurch «zerstört». Ein Laser, der zur Entfernung von Pigmentflecken oder zur Haarentfernung verwendet wird, hat zum Beispiel die braune Farbe der Pigmente als Zielstruktur. Ein Laser, der für die Entfernung von Blutgefässen eingesetzt wird, richtet seine Energie gegen den roten Blutfarbstoff der roten Blutkörperchen. Will man die Haut dazu anregen, die Kollagenneubildung zu aktivieren, braucht man einen Laser, dessen Ziel das Wasser der Hautzellen ist. Sollen Tattoos wieder verschwinden, sind Lasergeräte notwendig, deren Zielstruktur der jeweiligen Tattoofarbe entspricht. Durch diese präzisen Zielvorgaben werden die umgebenden Strukturen nicht verletzt und die störenden Veränderungen können punktgenau und schonend entfernt werden. Mit modernen Lasergeräten kann man Altersflecken und Couperose sowie Blutgefässschwämmchen entfernen, Falten behandeln, Haut straffen und abtragen, Narben korrigieren, Fett abbauen, Tattoos entfernen sowie Substanzen in die Haut einschleusen. Wichtig ist, dass Sie sich bei einem Arzt mit Laserfähigkeitsausweis der Haut (FMH) informieren, der Ihnen kompetent Auskunft gibt.

Dr. med. univ. Bettina Kerbler ist leitende Ärztin der dermatologischen Praxis Avorya in Zollikon.

PHOTOS: ZVG